
会 議 録 令和５年12月20日作成 令和９年３月末日廃棄

会議名 京都府下京警察署協議会（令和５年度第３回）

開催日 令和５年12月15日（金曜日）

時 間 午後１時30分から午後２時50までの間（80分）

場 所 京都府下京警察署 講堂

冨江会長、井上副会長、山田委員、和田委員、野田委員、宮田委員、

野瀬委員、大下委員、鈴木委員、横井委員、内藤委員 計11人

出席者

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全係長、地域課長、刑事課長、

警備課長、交通課長、広聴相談係長 計10人

諮 問 １ 特殊詐欺の現状と対策について

事 項 ２ 地域警察の取組について

１ 署長挨拶 司会 副署長

２ 会長挨拶

３ 協議 司会 副会長

(1) 諮問事項説明

特殊詐欺の現状と対策について～刑事課長

ア 当署管内における特殊詐欺の現状を寸劇により犯行手口を再現

イ 犯人の架電音声を再生して具体的な欺もう文言を紹介

ウ 被害防止に向けた各種安全対策やチェックポイントや警察の取組

会 議 (2) 地域警察の取組について～地域課長

内 容 ア 地域警察官の所管区活動等勤務形態や装備品

イ 地域課が従事した主要イベント等の対応状況の紹介

ウ 地域住民と協働で取り組んでいる府民協働防犯ステーション活動

エ 各交番単位で作成した「交番だより」のパネル展示による広報活動

等を紹介

【委員】特殊詐欺事件は大家族であれば起こりにくいと思うが全国的に見た

場合に京都の発生は多いのか。

【警察】一概にどこの府県が多いということは言えず、必ずしも都市部より

も田舎の方が少ないとは言いきれない。



犯人側は受け子を効率的に使って駅からすぐにお金を取りに来る犯

行形態から、駅周辺部での犯行が多いという傾向はある。当署管内は

駅が多いが幸い発生は抑えられている。

【委員】子ども見守り隊として活動中、信号無視など危険な走り方の自転車

をよく見掛けるが何とかならないものか。

【警察】自転車の死亡事故も発生しており、ルールを守らない自転車もある

ため警察官がパトロールなどの街頭活動中に無謀運転する自転車があ

れば注意や指導を行っている。

【委員】寺院内を東西に通っている道路があり道路を境に受け持ち交番が南

北で分かれている。道路北側の管轄交番は少し離れており、通報した

後到着するのに時間がかかる。道路南側の管轄交番の方が近くなので

すぐに来てもらえると思う。

【警察】基本的には受け持ちが決まっており管轄する交番での対応となるが、

事案によって緊急性を判断して近隣の警察官が対応するので１１０番

通報してもらえばパトカーも含めて対応する。

【委員】１１０番通報をしても北側の交番から来られ、遅いと感じることが

ある。直接、近い方の交番に電話しても大丈夫か。

会 議 【警察】管轄でなくても当然のこととして対応するので、事案や緊急性等を

内 容 考慮して調整するので電話していただきたい。

【委員】協働パトロールで毎月１回交番の方と夜間パトロールしているが、

その時に交番相談員も勤務時間を変更して一緒に参加してくださって

いる。夏に行った子供大会では交番の警察官にもお世話になり、地域

ぐるみで良い子を育てるという意味でも意義があったと思っている。

ただ、交番連絡協議会があまり機能していないと感じるため、今後

は色々な形で取り組んでいければと考えている。交番には行事毎に協

力いただいており感謝している。

【委員】交番だよりを見せていただいた。紙の資料で作成されているが、LI

NEなど簡単に知らせる方法もあると思うがいかがか。

【警察】各警察署の管内情報については、本部からFacebookで発信している。

交番だよりについては、主として町内で回覧していただいており、老

若男女、お年寄りから若い方まで対象が広いので、紙媒体でお配りす

るのが一番良いと考えている。

４ 事務連絡

次回は、各委員から協議事項についての要望を踏まえ会長とも相談の上

決定して、来年２月中旬に実施する予定である。

以上



第３回京都府下京警察署協議会の開催状況


